



El Weathermap de Netatmo ahora ayuda a los meteorólogos a mejorar sus predicciones

Netatmo, compañía líder en la categoría de Smart Home ayudó a un servicio público de meteorología a mejorar significativamente los pronósticos del tiempo a través de una red de observación meteorológica



Madrid, 16 de Abril de 2018 – Hoy Netatmo anuncia un nuevo y emocionante beneficio para su Weathermap, que contiene la red de estaciones meteorológicas más grande del mundo: sus datos pueden ayudar a los meteorólogos a mejorar el tiempo y la resolución espacial en sus predicciones climáticas. La noticia surge después de una asociación entre la compañía IoT y Yr, el servicio meteorológico público de Noruega, que ha mostrado mejoras significativas en sus predicciones después de incorporar la información recogida por Netatmo.

Para esta colaboración se empleó un nuevo método que integra las medidas recogidas por el Weathermap, así como otros datos públicos al algoritmo existente de Yr para poder mejorar sus predicciones meteorológicas. Gracias al Weathermap, los científicos tienen acceso a datos ultralocales en tiempo real y con ellos, pueden hacer un análisis más profundo y comprender mejor el tiempo de manera local. Este enfoque reduce el tiempo entre las actualizaciones a una hora y aumenta la exactitud en el análisis meteorológico a nivel espacial, cubriendo 1km² en los países nórdicos. Así se consiguen unos pronósticos más precisos en zonas geográficas con menos información disponible para todos los usuarios finales.

"Es muy emocionante ver cómo la Estación Meteorológica Personal no se ve solo como un gadget. En este caso, los datos meteorológicos ultralocales que proporciona el Weathermap de Netatmo mejorar un servicio público de meteorología que afectará a millones de personas" afirma Fred Potter, CEO de Netatmo.

Si bien este proyecto ha sido activado principalmente en la región nórdica, se podría extender a otras regiones del mundo en el futuro.

Precio y disponibilidad

El Weathermap de Netatmo es de acceso gratuito para todo el mundo a través de la web de Netatmo www.netatmo.com/weathermap y desde la app de la Estación Meteorológica.

La Estación Meteorológica Personal de Netatmo está disponible a un PVP de 169 € y lo encontrarás en Leroy Merlin, MediaMarkt, Macnificos, Ktuin, Fnac, Intecat, amazon.es y netatmo.com.

Sobre el Weathermap

El Weathermap de Netatmo muestra los datos recogidos por la Estación Meteorológica personal de aquellos usuarios que han decidido compartirlos en diferentes lugares del mundo.

De libre acceso, el Weathermap reúne a la comunidad de estaciones meteorológicas más grande hasta la fecha, ayudando así a comprender mejor el medio ambiente y las condiciones climáticas de una zona determinada.

Acerca de Netatmo

Netatmo es una empresa especialista en dispositivos electrónicos inteligente para el hogar. Innovadores, inspiradores y de cuidado diseño, los productos de Netatmo permiten a sus usuarios vivir en un hogar más seguro, sano y confortable.

La compañía desarrolla cuidadosamente los componentes físicos y el software interno de todos sus dispositivos, además de concebir íntegramente las aplicaciones web y móviles que permiten resaltar todo el potencial de los productos.

En noviembre de 2015, Netatmo recaudó 30 millones de euros en una operación de aumento de capital. Previamente, en 2013, la compañía obtuvo una inversión de 4,5 millones de euros.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece productos y accesorios al mercado, divididos en cuatro categorías:

- **Weather:** con la Estación Meteorológica Personal y sus accesorios – Módulo Adicional, Pluviómetro y Anemómetro.
- **Energy:** con el Termostato Inteligente y las Válvulas Inteligentes para Radiador, ambos productos diseñados por Philippe Starck.
- **Security:** con las cámaras de seguridad Welcome, para interiores, y Presence, para exterior, así como también sus accesorios – Tags, Sirena para el interior y Detector de Humos Inteligente.
- **Air Care:** con Healthy Home Coach, el sistema inteligente de monitorización climática interior.

Los productos de Netatmo están disponibles mundialmente a través de una potente y creciente red de distribuidores, grandes almacenes y canales B2B.

A través del programa "with Netatmo", Netatmo desarrolla soluciones inteligentes con marcas líderes en la industria de la construcción, integrando sus productos en la infraestructura de viviendas residenciales, ya sea de nueva construcción o rehabilitadas.

Contacto de prensa
Villarrazo Madrid
Miriam Egea González
miriam@villarrazo.com
91 446 08 62